



Communiqué de presse

Paris, le 24 juillet 2019

Emma Lavigne nommée à la présidence du Palais de Tokyo

Emma Lavigne est nommée présidente du Palais de Tokyo, par le Président de la République, sur proposition de Franck Riester, ministre de la Culture.

Historienne de l'art, commissaire d'expositions, Emma Lavigne dirigeait le Centre Pompidou-Metz depuis 2014, elle succède à Jean de Loisy à la présidence du Palais de Tokyo.

Centre d'art contemporain membre du réseau d.c.a., le Palais de Tokyo est une institution de référence au niveau national et international pour la diffusion de la création contemporaine et le rayonnement de la scène française. Devenu en 2012 l'un des plus grands centres d'art contemporain d'Europe, il invite à explorer l'émergence et à rencontrer les créateurs de notre temps.

Se fondant sur l'identité spécifique du Palais de Tokyo, Emma Lavigne conçoit un projet ouvert, faisant de l'établissement une plateforme de réflexion partagée et engagée sur la société et le monde contemporain. Plaçant l'artiste au cœur d'une programmation généreuse et pluridisciplinaire, elle ambitionne d'attirer un public élargi en offrant une expérience de l'art la plus enrichissante possible.

Contacts

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr